

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
10.05.2022**

Weiterarbeit am Breitbandausbau läuft auf Hochtouren

Nachdem die Stadtverwaltung im März 2022 die Kündigung des Bauvertrages gegenüber der Firma NES-MIR Bau GmbH als ausführende Baufirma der Lose 1 und 2 im städtischen Breitbandausbau vornehmen musste, laufen die Vorbereitungen für eine zügige Weiterarbeit am Breitbandausbau auf Hochtouren.

Aktuell wird das Leistungsverzeichnis für die europaweite Ausschreibung der noch offenen Restleistungen erstellt. Eine EU-Ausschreibung ist auf Grund der Kostenschätzung erforderlich. Die Ausschreibung wird kurzfristig erfolgen, um schnellstmöglich mit der Baumaßnahme fortzufahren.

Parallel dazu laufen die formellen Abnahmen der bereits erfolgten Leistungen der Firma NES-MIR, um diese Maßnahmen zu beenden. Kontakt zu der Firma aus besteht nach wie vor nicht.

Mit dem Fördermittelgeber erfolgen ebenso Abstimmungen, dass kleinere offene Leistungen ausgegliedert werden können, um diese schneller zu realisieren. So könnten zumindest Teile des Netzes schneller in Betrieb genommen werden.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch Steuermittel auf der Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes.

